

# COLLÈGE UNIVERSITAIRE GLENDON COLLEGE

## CONSEIL DE LA FACULTÉ / FACULTY COUNCIL

---

[FC-00-01-01]

Minutes of the Faculty Council meeting held on Friday, April 14, 2000 at 1:30 p.m. in the Senate Chamber. This meeting of Council was attended by the following members:

J. Benson  
D. Clipsham (Chair)  
J. Drexler  
A. Hopkins  
S. Lapointe  
A. McGaughey  
M. Renaud  
J. Schaeffner  
C. Taton

F. Boudreau  
J. Crozier  
A. François  
J.-C. Jaubert  
L. Lewin  
V. Monty  
E. Roventa  
D. Simeoni  
S. Ziaian

P. Bourdin  
M. Dias-Tatilon  
I. Gentles  
C. Klein-Lataud  
E. Mahant  
E. O'Hara  
J. Savary  
D. Spring

Procès-verbal de la séance du Conseil de la faculté, tenue le vendredi 14 avril 2000 à 13 h 30 dans la salle du sénat. Les membres suivants étaient présents :

### 1. Chair's Remarks

The meeting began at 1:45 p.m.

The Chair welcomed Vice-President Phyllis Clark who had been invited by the Principal to speak to Faculty Council about the changes in provincial government funding and their impact on York's budget.

### 2. Minutes of the previous meeting

- **March 17, 2000 – FC-99-00-72**

The minutes were **approved**.  
(Spring/Schaeffner)

### 3. Matters arising from the minutes

There were no matters arising.

### 1. Remarques du président

La séance commence à 13 h 45.

Le président souhaite la bienvenue à la vice-présidente qui a été invitée par le principal pour parler aux membres du Conseil à propos des changements financiers imposés par le gouvernement provincial et leurs conséquences sur la situation financière de York.

### 2. Procès-verbal de la séance précédente

- **17 mars 2000 – FC-99-00-72**

Le procès-verbal est **approuvé**.  
(Spring/Schaeffner)

### 3. Questions dérivant du procès-verbal

Il n'y en a aucune.

#### 4. Inquiries and Communications

- Phyllis Clark's Presentation

P. Clark talked about the changes in provincial government funding and their impact on York's 2000-01 to 2004-05 budget. She began her presentation by talking about the Revenue Context:

(1) the Fees - the government has imposed a limit of two percent increase in tuition fees for each of the next five years and thirty per cent of the tuition fee increase will be invested in student assistance.

(2) the Grants – for the academic year 2000-2001, the government has increased the university operating grants by \$51.8 million: \$18.8m that was previously announced (ATOP, Fair Funding, Teacher Ed); new \$16.5 m for Performance Fund and new \$16.5m for Accessibility Fund. Overall, York University will get an increase of \$5.06m (3.2%); however out of the new funds, its share will only be \$630,000 (.42%), this being mostly as a result of the redistribution of Pay Equity. She noted that York has been sidelined in both the Accessibility Growth Fund (BIU total indicated a decline from 38,406 in 1999-2000 to 37,495 in 2000-2001) and the Performance Fund (following an institutional performance survey in three areas: graduation rate seven years after entry, employment rate after six months, and employment rate after two years, York University found itself at the top of the third group in each category, and will not be eligible to receive such funding.)

#### 4. Communications et questions diverses

- Présentation de Phyllis Clark

P. Clark parle des changements financiers imposés par le gouvernement provincial et de leurs conséquences sur la situation financière de York pour les années 2000 à 2005. Elle commence par parler des revenus :

(1) Frais de scolarité – le gouvernement a imposé une limite de deux pour cent d'augmentation par an pour les cinq prochaines années et trente pour cent de ces augmentations devront être investies dans le régime d'aide financière aux étudiants.

(2) Subventions – pour l'année universitaire 2000-2001, le gouvernement a augmenté les subventions de 51,8 millions de dollars : 18,8 m \$ avaient déjà été annoncés (ATOP, Fair Funding, Teacher Ed); 16,6 m \$ pour « Performance Fund » et 16,5 m \$ pour « Accessibility Fund ». En tout, l'Université York obtiendra 5,06 m \$ (3.2%). Toutefois, elle n'obtiendra que 630 000 \$ (.42%) de fonds nouveaux pour sa part de l'exercice de « Pay Equity ». Elle note que York a été écartée à la fois du « Accessibility Growth Fund » (le nombre de BIU a décliné de 38 406 en 1999-2000 à 37 495 en 2000-2001) et du « Performance Fund » (fondé sur une enquête sur les performances des établissements mesurant le taux de diplômés 7 ans après la première année d'études, le taux d'emplois six mois après le diplôme et le taux d'emploi deux ans après le diplôme, l'Université York s'est retrouvée au premier rang du 3<sup>e</sup> groupe dans chacune des catégories et n'est donc pas admissible pour recevoir ces fonds.)

Vice- President Clark then moved to the Expenditure Context, and talked about (1) the Institutional Needs which include the Quality of a Student's Degree, the Infrastructure Investments and Contingencies and (2) the Costs, pointing out that the faculty and staff complements were still below the period of peak funding. P. Clark noted that for York to continue implementing the University Academic Plan, a budget cut of one percent in fiscal year 2000-2001 and one percent in fiscal year 2001-2001, plus an additional one-time-only cut of one percent handled centrally in the fiscal year 2000-2001 would be required.

P. Clark then entertained questions from members of Council. She stressed on the way the surveys on graduation rates had been carried out and how York University had been disadvantaged by the allocation method; the margin of differentiation from the top of the first category to York (at the top of the third category) is very small, and when the statistical margin of error is applied, there is no significant difference between the top university and all but the very last university. Using graduation rates as a performance indicator rewards universities which attract students who can afford to pay, and penalizes universities that have students of lower socio-economic background who may have to drop out and work in order to earn the resources necessary to complete their degree.

D. Clipsham then thanked P. Clark for the presentation.

La vice-présidente parle ensuite du poste des dépenses qui comprend (1) les dépenses institutionnelles et notamment la qualité de l'enseignement et des diplômes, les investissements immobiliers et les réserves et (2) les dépenses courantes. Elle fait remarquer que le nombre total d'enseignants et de membres du personnel est toujours inférieur à ce qu'il était au moment où les subventions étaient à leur plus haut niveau. Mme Clark indique que pour respecter le Plan académique de l'université on devait imposer une réduction budgétaire de base de 1% durant les deux années 2000 à 2002, et une réduction unique de 1% absorbée par le Centre durant l'année fiscale 2000-2001.

Mme Clark répond ensuite à des questions. Elle explique comment l'enquête sur le taux de diplômés à été faite et en quoi l'Université York a été désavantagée par la méthode de calcul. La différence entre le plus haut niveau de la première catégorie et le plus haut de la catégorie de York (la 3<sup>e</sup>) est en fait très mince et lorsqu'on introduit la marge d'erreurs attribuable aux statistiques, la différence entre l'université arrivée en tête et les autres est en fait très minime. Quant à l'utilisation du taux de diplômés comme mesure de performance pour les universités, c'est donner un avantage aux universités qui attirent les étudiants nantis, au détriment des universités qui ont des étudiants venant de milieux socio-économiques défavorisés et qui risquent davantage d'arrêter leurs études pour trouver du travail afin de payer la fin de leurs études.

D. Clipsham remercie Mme Clark pour sa présentation.

- Principal's Remarks

The Principal announced the recent promotion of Professor M.- F. Silver to Full-Professor. He also noted that the appointments of 5 new tenure-stream Faculty were underway and would be finalized very soon. He also mentioned the latest Research publication had been devoted exclusively to Glendon faculty.

- Associate Principal (Enrolment & Student Services)

L. Lewin also made a brief report on the enrolment situation. She noted the great success of the recent telephone campaign organized by the Liaison Office with the participation of faculty, students and staff members and she thanked all those who participated. She reminded everybody of the Saturday, May 13 Open Day and hoped that faculty could be available to welcome the potential students and answer their questions. She also thanked M. Chan who organized the Advising sessions.

On behalf of the students and faculty, Michelle Renaud and Edelgard Mahant respectively, thanked the Principal for the work accomplished in this academic year.

- Remarques du principal

Le principal annonce que la professeure M.- F. Silver a été récemment promue au rang de professeure titulaire. Il note aussi que l'engagement de 5 nouveaux enseignants permanents est en cours et sera finalisé très bientôt. Il indique aussi que la récente publication parlant de la recherche avait été réservée exclusivement aux professeurs de Glendon.

- Principale adjointe (Recrutement et affaires étudiantes)

L. Lewin donne aussi un bref rapport sur le recrutement. Elle souligne le grand succès de la campagne téléphonique organisée par le bureau du liaison avec la participation des professeurs, des étudiants et des membres du personnel, et elle remercie tous ceux qui ont y participé. Elle rappelle à tout le monde l'évènement Porte ouverte prévu pour le samedi 13 mai, et souhaite que les professeurs soient disponibles pour accueillir les étudiants éventuels et répondre à leurs questions. Elle remercie aussi M. Chan qui a organisé les sessions de conseil.

Au nom des étudiants et des professeurs, Michelle Renaud et Edelgard Mahant respectivement, remercient le principal pour le travail accompli lors de cette année universitaire.

## 5. Reports from Standing Committees

### (a) CASTL

- Motion to have a break at the end of classes [FC-99-00-73]

The motion contained in document FC-99-00-73 was moved by E. Mahant and seconded by J. Benson. It was noted that, if approved, the motion would be sent to Senate CCAS.

The question was called and the motion was unanimously **approved**.

- Changes in BA Degree Requirements – from English Department [FC-99-00-74]

The proposal contained in document FC-99-00-74 was moved by J. Benson and seconded by A. Hopkins. It was then unanimously **approved**.

### (b) Curriculum

M. Renaud, the Chair of the Curriculum Committee presented the submissions received from the English Department contained in document FC-99-00-65 and they were all **approved**.

D. Cliphsham thanked M. Renaud for the way she had conducted the Committee's business through out the year.

## 5. Rapports des comités permanents

### (a) Comité des normes académiques

- Résolution pour avoir une période d'études après la fin des classes [FC-99-00-73]

La motion contenue dans le document FC-99-00-73 est proposée par E. Mahant et appuyée par J. Benson. On note que si la proposition est approuvée, elle sera envoyée au CDPU du sénat.

On passe au vote, et la motion est **approuvée** unanimement.

- Changements aux exigences – Études anglaises – [FC-99-00-74]

La motion contenue dans le document FC-99-00-74 est proposée par J. Benson et appuyée par A. Hopkins. Elle est ensuite **approuvée** unanimement.

### (b) Programmes d'études

M. Renaud, présidente du comité des programmes d'études présente les soumissions reçues du département d'Anglais, contenues dans le document FC-99-00-65. Elles sont toutes **approuvées**.

D. Cliphsham remercie M. Renaud pour sa direction du comité durant l'année écoulée.

**(c) Nominations**

A. Hopkins presented the report of the Nominations Committee contained in document FC-99-00-76. Any François was nominated and acclaimed to sit on CASTL.

With regards to the Chair of Faculty Council, he noted that D. Clipsham had agreed to run for the position. There being no further nominations, the nominations were then closed. He noted that since there were two candidates (D. Clipsham and I. Smith), an election would be held as from Monday, April 17, 2000 and that the counting of the ballot would take place on Tuesday, May 2, 2000 at 11:00 a.m.

**(d) Policy and Planning Committee**

A. Hopkins reported that the preliminary discussion on the development of the template outlining unit needs for both the number and the prioritizing of TS appointments was still ongoing. He noted that the Committee would be gathering as much information as possible and work in consultation with the Principal. PPC also had discussion on the APPC Planning forum and intend to provide APPC with its written comments about the revisions to Section 6 of the University Academic Plan.

**(c) Comité des mises en candidature**

A. Hopkins présent le rapport du comité des mises en candidature contenu dans le document FC-99-00-76. On propose Any François pour le CNAP et elle est élue par acclamation.

En ce qui concerne la présidence du Conseil, il indique que D. Clipsham a accepté de se porter candidat pour le poste. Il n'y a pas d'autre candidature. La période de mises en candidature est close. Il indique qu'étant donné qu'on a deux candidats (D. Clipsham et I. Smith), une élection sera organisée à partir du lundi 17 avril 2000 et le dépouillement des bulletins de vote aura lieu le mardi 2 mai 2000 à 11 h.

**(d) Comité de direction et de planification**

A. Hopkins indique que les discussions préliminaires pour la mise au point d'un plan cadre soulignant les besoins – à la fois en terme de priorité et de nombre – d'engagements permanents de professeurs sont en cours. Il note que le comité rassemblera autant d'information que possible et travaillera en consultation avec le principal. Le CDP a aussi entamé une discussion a propos du forum de planification universitaire, organisé par le CDPU et a l'intention de soumettre un rapport écrit concernant la version révisée de la section VI du Plan académique de l'université.

6. **New Business**

There was none.

7. **Adjournment**

The meeting adjourned at 3:35 p.m.

6. **Affaires nouvelles**

Il n'y en a aucune.

7. **Levée de la séance**

La séance est levée à 15 h 35.